

Des jeunes, des robots et des défis technologiques



L'association ASTECH, qui sensibilise les jeunes aux formations scientifiques et techniques, organise à Vierzon le festival « Car Tec-Inno ».

Passionnés de sciences et de technique, ce sont des bénévoles en congé de fin d'activité ou en retraite qui se mobilisent afin de susciter des vocations parmi les jeunes générations. Les membres d'ASTECH, association pour promouvoir et vulgariser les sciences et technologies située à Vierzon, sont à l'initiative du Carrefour de la technologie et de l'innovation. La 10^e édition de ce festival, le « Car Tec-Inno », se déroulera du 26 au 28 mai prochains au Parc des expositions de Vierzon.

Ouvert à tous les jeunes, des élèves du primaire aux étudiants, aux parents, au grand public, il est un lieu de rencontre qui permet à des jeunes motivés de présenter leurs projets techniques et d'exprimer leurs talents. Un ensemble de manifestations et de compétitions conviviales et chaleureuses y sont organisées à travers le festival de la robotique, celui du

kart électrique, et cette année pour la première fois un challenge de vélos électriques.

Des étudiants et des enseignants des IUT, des élèves ingénieurs de toute la France confrontent leur savoir-faire par robots interposés. Au delà des étudiants, les initiatives impliquent les plus jeunes. Les collégiens de vingt-huit collèges, dont dix-huit du Cher, sont inscrits à la Coupe robotique des collèges de la région Centre. Environ 450 élèves issus d'une ving-



taine d'écoles primaires de la circonscription de Vierzon y sont également attendus pour participer à des projets pédagogiques de découverte et d'expérimentation des sciences. « Par ce festival, nous cherchons à intéresser les jeunes aux disciplines scientifiques et techniques mais d'une manière différente, ludique », souligne Michel Aufaivre, président d'ASTECH. Il précise que les enseignants gardent pleinement la maîtrise pédagogique des projets présentés. Le rôle de l'association consiste à les aider utilement en fournissant la logistique. Grâce au financement du Conseil général, elle achète par exemple deux coffrets pédagogiques en robotique par collège candidat. ● **Alain Raynal**

* Renseignements et programme complet : www.cartec-inno.com.

Ça jazz à Blet

Première édition d'un nouveau festival culturel en campagne, « Ça jazz à Blet » aura lieu les 1^{er} et 2 juillet 2011. Programmation variée : gospel, jazz manouche, grands standards et la venue d'un trio avec le pianiste Baptiste Trotignon, le batteur Rémi Vignolo, le contrebassiste Thomas Bramerie. Organisé par l'association « Les z'arts en campagne » dont l'ambition est de favoriser aussi la vie sociale de la commune et des alentours.

Renseignements et réservations : 07 86 71 11 11

Pass 4 concerts : 60 euros

mel : leszartsencampagne@orange.fr

Solid' « Air du temps »

À l'occasion des 20 ans de leur festival, les Bains-Douches multiplient les initiatives en direction des publics en difficulté.

Pendant « L'Air du Temps », du 2 au 5 juin, la salle de spectacles de Lignières ne ménage pas ses efforts pour mettre la fête et la culture à la portée du plus grand nombre. Ainsi, pour les enfants, les étudiants, les demandeurs d'emploi et les titulaires du Revenu de solidarité active (RSA) et de l'Allocation aux adultes handicapés (AAH), le prix du billet baisse ! Il passe de 8 à 5 euros. Aucune hausse pour les spectacles au manège du Pôle du cheval et de l'âne. Le billet reste à 10 euros. De plus, cinq moments musicaux gratuits, dont deux concerts sous la Halle, sont programmés.

Le fil rouge de cette 20^e édition, le chanteur David Sire, se produira également à la maison de retraite de la ville. Enfin, en plus de leur promotion active du covoiturage, les Bains-Douches ont conclu avec le Conseil général un partenariat mettant en place une desserte gratuite par « Lignes 18 » de cinq communes entre Bourges et Lignières. ● **Sylvain Dépée**



www.bainsdouches-lignieres.com/fr